

Pour ses 30 ans, TéléMag s'offre Montréal

Marc Cochrane
lclinfo.redaction@gmail.com



L'accomplissement d'un travail d'équipe s'est traduit par une journée historique pour la station de Québec, TéléMag, qui, depuis le 18

septembre, diffuse dans la région de Montréal.

Cette percée dans la métropole québécoise fait en sorte que la station de style télémagazine, qui fête ses 30 ans en 2014, peut être visionnée à l'ensemble de la province.

Le président et cofondateur, Réal Perron, en a fait l'annonce, en conférence de presse, le 22 septembre, au restaurant Le Parmesan, dans le Vieux-Québec.

« En 30 ans d'histoire, c'est une des grandes étapes de notre développement. Habituellement, les stations de télévision produisent

et diffusent en grande partie de Montréal vers l'ensemble du territoire. De façon exceptionnelle, c'est maintenant l'inverse qui se produit avec TéléMag », a déclaré M. Perron.

La station ayant son siège social sur la rue Jean-Perrin, à Québec, diffuse sur le service de base des différents câblodistributeurs distribuant le signal de TéléMag, dont Bell Télé Fibe, un nouveau partenaire.

« C'est toute une fierté pour la grande région de Québec. La programmation et la production sont réalisées à Québec depuis 30 ans, grâce à la complicité de l'équipe exceptionnelle d'une soixantaine d'employés et pigistes passionnés », a commenté le directeur général de TéléMag, Éric Fortier.

TéléMag est la seule station de télévision au Canada à diffuser une programmation de type télémagazine dont la presque totalité est offerte en complément sur Internet : www.tele-mag.tv. ●

POLYCLINIQUE
MEDECINE ALTERNATIVE
ET PODOTHERAPIE

TRAIEMENTS OFFERTS:

- Dérive plantaire
- Odeur de pieds
- Ongles incarnés
- Mycose (champignon)
- Callus
- Coqs
- Durillons
- Oignons
- Épine de Lenoir (tafon)
- Cornées pour les pieds diaboliques

Consultation gratuite

Centre médical Wellness
700, av. DuRoi, 6^e ét. Québec
Tél. 514-544-1111 • www.polyclinique.ca



Le ministre du Travail et responsable de la région de la Capitale-Nationale, Sam Hamad, a tenu à féliciter les artisans du succès de la diffusion de TéléMag à Montréal, le vice-président, Services résidentiels de Bell, Nicolas Poitras, le président et cofondateur ainsi que le directeur général de TéléMag, Réal Perron et Éric Fortier.

PHOTO : YVAN RANCOURT